
큐레이터 여러분, 

아르코의 임수연 부장님, 변서영 대리님 

공간의 박성진 편집장님, 박계현 기자님 

 

메일 보시고 의견 부탁합니다. 

제 생각을 짧게 정리하면 이렇습니다. 

1) 구체적으로 무엇을 전시하겠다는 건지가 불확실하나 전시 참여는 원칙적으로 수락. 단 새

로운 전시물을 생산하는 것은 시간상, 예산상 불가능함. 

2) 베니스에서 전시가 열리고 있는 시기에 같은 내용의 전시를 다른 곳에서 하는 것이 문제

가 있는지 확인. 동일한 포맷 (패널구성, 이미지와 텍스트의 배치 등) 을 그대로 혹은 약

간의 변형을 해서 전시할 수 있는지 확인. (도록을 출판한 공간과 전체 저작권자 아르코

의 공식적 입장 포함) 

3) 구체적인 건축물의 사례를 포함할 경우 몇 개의 작품을 선정해야 할 것 같은 듭니다. 

 

일단 의견을 말씀해주시면 제가 공식적 답변을 쓰려고 합니다. 

 

주말 아침 

 

김성홍드림 

 


